

## 【資料】平成28年度 7月 ふりかえりカード結果(児童)

それぞれの質問について、あてはまるものをひとつ選んで、回答のらんに○をつけてください。

番号	質問 (しつもん)	回答 (かいとう)			
1	学校に来るのは楽しいですか	楽しい 60.5%	どちらかといえば楽しい 30.8%	どちらかといえば楽しくない 7.0%	楽しくない 1.7%
2	誰にでも元気よくあいさつしていますか	好き 51.7%	どちらかといえば好き 41.3%	どちらかといえば好きではない 7.0%	好きではない 0.0%
3	悪口をいったり、いじわるをしたりせず、友だちとなかよくすることができましたか	わかる 65.3%	どちらかといえばわかる 27.2%	どちらかといえばわからない 5.8%	わからない 1.7%
4	先生は私たちの話を聞いてくれましたか	できた 80.8%	どちらかといえばできた 18.0%	どちらかといえばできなかった 1.2%	できなかった 0.0%
5	担任の先生以外にも相談できる先生がいますか	している 62.6%	どちらかといえばしている 27.5%	どちらかといえばしていない 5.8%	していない 4.1%
6	自分に自信をもって行動することができましたか	している 39.5%	どちらかといえばしている 51.7%	どちらかといえばしていない 7.0%	していない 1.7%
7	一生懸命運動し、体力がつくように頑張りましたか	している 49.0%	どちらかといえばしている 15.9%	どちらかといえばしていない 2.4%	していない 1.2%
8	避難訓練や防犯教室に一生懸命参加しましたか	できた 80.8%	どちらかといえばできた 18.0%	どちらかといえばできなかった 1.2%	できなかった 0.0%
9	交通ルールなどを守って生活していますか	聞いてくれた 80.8%	どちらかといえば聞いてくれた 18.0%	どちらかといえば聞いてくれない 0.6%	聞いてくれない 0.6%
10	寝る時間や起きる時間を守って生活していますか	いる 41.3%	どちらかといえばいる 22.0%	どちらかといえばいない 15.7%	いな 5.8%
11	テレビを見たりゲームやスマホ等を使ったりする時間を決めていますか	できた 35.7%	どちらかといえばできた 28.1%	どちらかといえばできなかった 16.4%	できなかった 19.9%
12	学校の勉強は好きですか	頑張った 75.0%	どちらかといえば頑張った 41.9%	どちらかといえば頑張らなかつた 8.7%	頑張らなかつた 5.2%
13	学校の勉強はわかりますか	参加した 51.2%	どちらかといえば参加した 38.4%	どちらかといえば参加していない 8.7%	参加していない 1.7%
14	先生の話をよく聞いて、がんばって勉強できましたか	している 66.3%	どちらかといえばしている 30.8%	どちらかといえばしていない 2.9%	していない 0.0%
15	家で宿題や家庭学習を進んでいますか	している 65.1%	どちらかといえばしている 25.6%	どちらかといえばしていない 8.1%	していない 1.2%
16	家や学校で読書をしていますか	決めている 58.7%	どちらかといえば決めている 25.7%	どちらかといえば決めていない 9.0%	決めていない 6.6%

### ◆学校関係者評価委員の方々からの主な提言(7月28日の学校関係者評価委員会議より)

#### (1)ゲームやスマートフォン、タブレットを使い方について

- 友だちが使っているときに、自分が使っていないと、友だちの輪の中になかなかはいっていけない。このことも問題となってくる。
- 保護者自身がスマートフォン等で多くの時間を使っている。それを子どもたちが見ているので、保護者と子どもが使い方や使用時間について一緒に考えて行く必要もある。
- 子どもがどのように使用しているか、子どもたちにどのように使用させていくことが大切なのかを保護者に理解してもらうことが重要である。□
- 子どもたちは、公民館に集まって、Wi-Fiを使用し通信している。御宿町には多くの場所でWi-Fiを使えるが、公共の施設で使用していることで安心感はある。
- ポケモンGOを使いながら、人の敷地内に平気で入っていくこともある。今のところ、小学生がポケモンGOをしながらか、人の敷地内に入ってくることはないが、モラルについても指導してもらいたい。

#### (2)安全について

- 下校時に、一人で下校する児童もいる。その時間に買い物に出て見守っている。安全には十分に気を付けてもらいたい。
- 御宿町は、防犯カメラの設置数が少ないようである。防犯カメラの設置場所、設置数を増やしてもらうことも町にお願いしていくことも必要である。
- 子どもたちが、犯罪や交通事故に巻き込まれることが心配である。十分に学校でも指導してもらいたい。

#### (3)学力向上について

- 家庭での学習時間を確保していくことが大切である。そのためにも、ゲームやスマートフォンを使う時間を決めて、学習する時間を確保できるようにしてほしい。
- 家庭での学習時間を確保するために、保護者にも協力を求めていく必要がある。
- 小学校から家庭学習を行うことを習慣化し、中学校につなげてもらいたい。
- 子どもには家庭学習の重要性を伝えるとともに、どのように進めていくか教えながら進めてほしい。